Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 64 m2
Réference C-2600
Prix 490 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Villefranche sur mer - vieille villeen plein cceur de la vieille ville, appartement 3
pieces climatisé d'environ 64 m?2 entierement rénové avec des matériaux de qualité.
Charmant et atypique, il se situe a deux pas des commerces, a 5 minutes a pied
de la plage et a 10 minutes de la gare. Au premiere étage d'une petite copropriété
et bénéficiant d'une entrée indépendante, il se compose d'une entrée desservant
une cuisine ouverte, un tres beau séjour donnant sur un balcon exposé est, d'une
chambre, d'un second espace nuit ainsi que d'une salle d'eau avec wc. Faibles

charges | Cet ancien 2 piéces ...

Villefranche sur mer - old townin the heart of the old town, air-conditioned 2
bedroom apartment of about 64 sqm completely renovated with quality materials.
Charming and atypical, it is close to shops, 5 minutes walk from the beach and 10
minutes from the train station. On the first floor of a small condominium and
enjoying an independent entrance, it consists of an entrance serving an open
kitchen, a beautiful living room overlooking a balcony facing east, a bedroom, a
second sleeping area and a bathroom with toilet. Low loads! This old 1 bedroom

apartment currently configured in 2 bedroom ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY
6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE
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